



► 16 Diciembre, 2015



CITA CON LA NOCHEBUENA GITANA

El Auditorio Municipal de Albacete acoge, a partir de las 20,30 horas, un concierto especial, una fiesta

Tres protagonistas del concierto del Auditorio Municipal de Albacete, que comenzará a las 20,30 horas. / J.M. ESPARCIA

A. DÍAZ / ALBACETE

La cita con la *Navidad Gitana* es en el Auditorio Municipal de Albacete, hoy, a partir de las 20,30 horas. Un espectáculo único que llevará al espectador a «meterse» en las vivencias del pueblo gitano, en su particular forma de entender estas entrañables fiestas, que por supuesto tiene mucho que ver con la música y el cante.

Javier de Esperanza, uno de los artistas que intervienen en este singular concierto, confirmó a *La Tribuna* de Albacete que «*Navidad gitana* es un espectáculo en el cual se van a cantar temas populares de Navidad, del entorno de las familias gitanas, que tampoco son los típicos villancicos conocidos por todo el mundo e incluiremos una bonita puesta en escena para que se vea cómo se van reuniendo las familias en esos días tan señalados».

Sobre el escenario un gran elenco, con cinco guitarristas, Fraskito, Salomón Motos, Tony Bermúdez, Antonio Remache y Javier de Esperanza, con Jairo de Remache al cajón, y tres artistas más como Laila de Remache, Lidia Bermúdez y Tabita.

Este encuentro, con tantos grandes nombres en el escenario, supone un espléndido acercamiento a la sensibilidad de la Navidad gitana, porque el espectáculo está pensado para que todos participen, además estarán acompañados por otros familiares y

amigos que, siguiendo la tradición, se sumarán a la fiesta.

Decía Javier de Esperanza que la Navidad gitana es auténtica, «porque son unas fechas que se viven de una manera especial, ya que se une normalmente toda la familia; días muy señalados para todos, en las que además, el entorno igualmente se acoge como si fuese la propia familia y eso se traduce, por supuesto, en música; es un no parar de celebración, un motivo de fiesta para todos».

LOS TEMAS. En cuanto a los números que se interpretarán, comentó Javier de Esperanza, «por supuesto se van a hacer villancicos, que son populares y conocidos, muy representativos, que se suelen cantar en estas fechas, como *La abuela beata*, *Los madroños*, un poco también hay libre interpretación, porque tampoco tenemos un patrón muy marcado, aunque sí hemos montado el esquema de lo que vamos a interpretar, pero desde luego, te puedo decir que la mayoría de lo que recogemos son letras populares, que no son demasiado conocidas por la gente que no tiene la posibilidad de acercarse al entorno del que hablamos».

Sin duda, una gran oportunidad para disfrutar con la representación de un día de Nochebuena y qué mejor para transmitirlo que la familia Fernández, familia Bermúdez y Familia Javier de Esperanza, por supuesto, con muchos invitados y amigos.

Es peculiar incluso la forma en que se reúnen, por lo que en el escenario del Auditorio Municipal será una fiesta y los espectadores, que también seguro se sentirán parte de la celebración, asistirán a algo más que un espectáculo.

DECLARACIONES

“

JAVIER DE ESPERANZA
«Por supuesto, se van a **hacer villancicos**, que son **populares** y muy representativos»

”

«El año pasado quedamos **muy contentos** y éste esperemos que tenga **también muy buena acogida**»

El Ayuntamiento de Albacete, a través de la Concejalía de Cultura en el programa *Cultura en Navidad 2015*, brinda a todos los albacetenses la oportunidad de disfrutar con esta peculiar celebración, como decía Javier de Esperanza, «porque es muy curioso confirmar cómo se desarrolla todo, ya que poco a poco va creciendo la familia, hasta que al final hay una fiesta; la unión de muchas personas que se van sumando porque en la celebración, tal como se entiende, llega un momento en que en una casa se reúnen todos los familiares, amigos y ahí es donde se vive la fiesta a la que van aportando, porque todos cantan, tocan y bailan, porque la mayoría sabe hacer un poquito de todo, y queremos llevar ese espíritu de lo que realmente pasa, al escenario».

Será la segunda edición de la *Navidad gitana* y «la verdad es que el año pasado quedamos muy contentos, porque prácticamente llenamos el Auditorio y este año está teniendo una gran acogida porque queremos que todos se sumen a la fiesta, es acercar a la gente, al público, esta realidad de las reuniones familiares; algo distinto, que no se suele ver sobre un escenario y como ya el año pasado la acogida fue muy buena, porque todo el mundo nos felicitó, coincidía en que había visto una cosa distinta, esperamos que podamos, de nuevo repetir el éxito, y sobre todo que el público se divierta, se sienta partícipe de esta celebración, cómo si realmente estuviera en nuestra casa», comentó.

9
INTÉRPRETES. Sobre el escenario, nueve intérpretes, aunque seguro que se suman otros miembros de las familias.